
An: Bezirksversammlung Altona 
Betreff: Unfallschwerpunkt St. Pauli Fischmarkt/Pepermölenbek 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Verkehrsausschusses, 
 
zum 3. mal mache ich nun eine Einreichung zu dem Unfallschwerpunkt Abbieger vom 
St.Pauli Fischmarkt in die Straße Pepermölenbek. Meine 1. Einreichung 2014 wurde nicht 
berücksichtigt, da die Statistik gegen meine Einreichung sprach. Meine 2. Einreichung wurde 
berücksichtigt, da seit der ersten Einreichung soviel Unfälle passiert waren, dass es als 
Unfallschwerpunkt berücksichtigt werden konnte.  
 
Ich war am 06.02. 2017  zur Bezirksversammlung eingeladen, bei der zu diesem Thema noch 
eine weitere Einreichungen erfolgt ist. Eine Änderung der Ampelschaltung (Autoabbieger aus 
dem St.Pauli Fischmarkt in die Straße Pepermölenbek haben grün, bei gleichzeitiger 
Grünschaltung für den Fußgängerverkehr, nach wie vor ohne warnendes Gelb-Blinklicht für 
den Abbiegerverkehr) war wohl längst beschlossen, aber es waren bisher keine Taten gefolgt. 
Bei der Versammlung wurde einstimmig von allen beteiligten Parteien beschlossen, einen 
Eilantrag zu stellen, damit diese Änderung der Ampelschaltung beschleunigt wird. Es wurde 
zugesagt, dass diese Änderung 2017 noch in Kraft treten soll.  
 
Ich reiche das Ganze wieder ein, da in der Zwischenzeit wieder diverse Unfälle (das 
entnehmen sie bitte Ihren Statistiken) passiert sind. Regelmäßig bin ich als Anwohner direkt 
Zeuge oder finde zersplitterte Autoreste (Lampenscherben, Stoßstangenreste etc), die auf 
Unfälle hinweisen, oder befinde mich mit meinen beiden Kindern in gefährlichen Situationen 
beim Überqueren der Straße, da die Abbieger einen zu spät sehen und meistens durch eine 
Lücke im fließenden Gegenverkehr schießen und erst dann bemerken, dass ihnen die 
Fußgänger „im Weg“ sind. Nun sind wir gerade eben von einem Spaziergang zurückgekehrt 
und es ist wieder ein Unfall passiert. Es waren diesmal drei Autos beteiligt, Polizei war vor 
Ort.  
 
ICH FRAGE MICH ERNSTHAFT WORAUF HIER GEWARTET WIRD? EIN TOTER 
SCHÜLER AUF DEM WEG NACHHAUSE? WARUM PASSIERT HIER NICHTS? 
WIESO SIND DEM EILANTRAG KEINERLEI TATEN GEFOLGT? 
 
Ich freue mich schon erneut bei Ihnen als Gast in der Bezirksversammlung/Verkehrsausschuß 
dabei zu sein.  
 
Mit etwas aufgebrachten Grüßen 
 
Adriane Steckhan 
+++++++++++++++++++ 
 
Adriane Steckhan MA Dipl.Des. 
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